



まちの出来事

from. photoclip









1 神田日勝記念美術館主催の「第30回馬の絵作品展」で 全国からの応募総数472点の中から羽幌中学校2年神永みそら さんの作品が最高賞(文部科学大臣賞)に選ばれました。

(9/20)

3 羽幌町文化協会主催の歌と踊りの交流まつりが中央 公民館で開催されました。カラオケでは、自由参加のダンスが 行われる等、会場は大いに盛り上がりました。(9/7)

- 2 役場前に放置された車両の撤去を行っていただいた 宮崎紀聡さんに森町長から感謝状を贈呈しました。(9/30)
- 4 町内の満88歳を迎えた方66名と満100歳を迎えた方8名に、 長寿をお祝いし森町長から記念品を贈呈しました。

(写真は9/25)

5 秋の交通安全運動に合わせて、羽幌ロータリークラブ様から交通安全旗50枚を寄贈いただきました。 (9/27)

、 北海道高等学校ラグビーフットボール南・北北海道選手権大会の北北海道大会で 遠軽高校と両校優勝しました

9月28日、札幌市月寒屋外競技場で開催された北海道高等学校ラグビーフットボール南・北北海道選手権大会の 北北海道大会決勝で羽幌・芦別・富良野高校の合同チームが遠軽高校と対戦し、17-17の同点で両校優勝と なりました。選手のみなさん、おめでとうございます。



写真は9月13日に役場へ訪れた羽幌高校ラグビー部の苫米地 愁さん(右から2番目)、中川 稜琉さん(右から3番目)、 村上 敦洋さん(右から4番目)